

Die Mitglieder des TV Fernthal e.V. bestätigten ihren Vorstand.

In der Jahreshauptversammlung am 12.04.2018 wählten die Mitglieder, die in zufriedenstellender Anzahl erschienen waren, satzungsgemäß den Vorstand für die nächsten zwei Jahre. Der bisherige Vorstand wurde einstimmig bei eigener Enthaltung wiedergewählt. Die Mitglieder dankten dem Vorstand für die geleistete Arbeit der letzten zwei Jahre mit einem herzlichen Applaus.

An dieser Stelle bedankt sich der Vorstand bei allen Übungsleiterinnen und dem Übungsleiter für die zurückliegende Zeit und die Bereitschaft, sich in entsprechenden Kursen weiterzubilden, besonders jedoch bei Anneliese Schmitz für ihr unermüdliches Engagement als Übungsleiterin und Motor des Montagskaffees, dessen Schirmherrschaft der Turnverein übernommen hat, und den vielen treuen Helferinnen und Helfern an ihrer Seite.



Mitte sitzend, Vorsitzende Monika Ertel, von links nach rechts, Günter Nicolai Stellvertreter, Helga Schürmann Schriftführerin, Christiane Tischler Kassiererin, die Beisitzer Dietrich Meißner, Irmgard Stüber, Renate Brechter

Vorstandsarbeit hat in der Regel nur einen begrenzten Spaßfaktor. In den letzten zwei Jahren überwog jedoch die Freude am Tun. Die Teilnahme an diversen Events erfuhren immer, ohne große Ansprache, eine überwältigende Beteiligung der Vereinsmitglieder, auch die Beteiligung in den Gruppen und die Annahme der zusätzlich angebotenen Kurse gaben Anlass zur Zufriedenheit. Ein Wermutstropfen ist leider der Ausfall der Übungsleiterin für unsere Kinderturngruppen, wobei sich im Moment ein kleiner Silberstreif am Horizont abzeichnet. Wir würden uns sehr freuen, wenn daraus ein Sonnenaufgang wird.